

# Fitch no dejará de realizar cobertura de Pemex con información independiente

Una de las tres agencias de riesgo de crédito de más peso a nivel mundial, Fitch Ratings, dijo el miércoles que mantendrá una cobertura de investigación sobre Petróleos Mexicanos (PEMEX) pese a que un día antes la petrolera anunció que dejará de contratar sus servicios desde el 4 de marzo próximo.

Las calificaciones de PEMEX –la empresa petrolera más endeudada del mundo, con una producción en declive por los impactos de la Pandemia Covid-19 entre otros- ubican en la metodología de Fitch un nivel de BB-, es decir, en grado especulativo, desde hace dos años. La Perspectiva es Estable.

En un comunicado fechado en Chicago, sede de sus oficinas centrales, la agencia de riesgos crediticios indicó que basará sus calificaciones en la disponibilidad y recepción de “suficiente información continua”, con base en las divulgaciones de solicitud de la propia calificadora.

“Fitch...continuará brindando calificaciones internacionales y cobertura de investigación de PEMEX y sus emisiones de deuda internacional existentes en el futuro previsible como un servicio a los inversionistas” mencionó.

Sin el respaldo del Soberano de México, Fitch dijo que mantiene un perfil crediticio independiente de la petrolera mexicana de CCC-.

En un comunicado emitido el martes, PEMEX dijo que el cese del contrato con Fitch, la única calificadora internacional en colocar las emisiones de deuda de la empresa en grado especulativo respondía a una “optimización” en las contrataciones ante un complejo contexto económico.